

ABSTRAK

PENGARUH PELAJARAN AQIDAH AKHLAK TERHADAP ETIKA BERBUSANA DI LUAR SEKOLAH PADA SISWI MADRASAH TSANAWIYAH HIDAYATUSSALAM BANDAR KHALIFAH

Oleh

IKA BELLA ISTIFANI

NPM. 71170211008

Program Studi Pendidikan Agama Islam

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah siswi Madrasah Tsanawiyah Hidayatussalam Bandar Khalifah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang berprestasi pada mata pelajaran Aqidah Akhlak, apakah siswi Madrasah Tsanawiyah Hidayatussalam Bandar Khalifah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang berbusana muslimah sesuai dengan etika Islam, dan untuk mengetahui apakah prestasi siswi Madrasah Tsanawiyah Hidayatussalam Bandar Khalifah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang pada mata pelajaran Aqidah Akhlak berpengaruh terhadap cara mereka berbusana yang sesuai dengan etika Islam.

Untuk mendapatkan data tersebut, maka populasinya adalah semua siswi kelas VIII yang berjumlah 40 siswi maka semua populasi dijadikan sampel sehingga penelitian ini disebut penelitian populasi. Metode penelitian ini adalah metode deskriptif dengan instrumen pengumpulan data berupa dokumentasi hasil belajar Aqidah Akhlak yang tertera dalam rapor siswa dan angket guna menjangkau data etika berbusana muslimah di luar sekolah siswi. Teknik analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif studi korelatif. Hipotesis diuji menggunakan uji t-tes.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa Prestasi Siswi Madrasah Tsanawiyah Hidayatussalam Bandar Khalifah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak tergolong ke dalam kategori baik dengan nilai rata-rata 72,88; Cara Berbusana Muslimah Siswi Madrasah Tsanawiyah Hidayatussalam Bandar Khalifah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang Sesuai dengan Etika Islam tergolong ke dalam kategori baik dengan nilai rata-rata 71,9; Pengaruh Prestasi Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Siswi terhadap Cara Berbusana Muslimah sesuai dengan etika Islam Siswi Madrasah Tsanawiyah Hidayatussalam Bandar Khalifah Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang adalah sebesar 88,92%. Artinya, sebesar 88,92% Cara Berbusana Muslimah di luar sekolah sesuai dengan etika Islam dikontribusi dari Prestasi Mata Pelajaran Aqidah Akhlak. Semakin tinggi Prestasi Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Siswi maka semakin baik cara mereka berbusana muslimah sesuai etika Islam di luar sekolah

Kata Kunci: Prestasi Pelajaran Aqidah Akhlak, Etika Berbusana Di Luar Sekolah Sesuai Etika Islam